

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Brauche Hilfe zwecks Pflichtanwalt
Datum: 8. Oktober 2021 um 12:01
An: cora.baden@web.de



Sehr geehrte Frau Leska Kaufmann,

seitdem Oktober 2020 habe ich mich politisch eingemischt, ursprünglich nur um der Bundeskanzlerin Merkel zu helfen, und habe mich dadurch ins Visier der Macht der aktuellen Regierung gebracht. Ich habe während der Lockdownphase mein eigenes Marihuana angebaut, um meinen Dickdarm -und Enddarmkrebs zu heilen. Der Zugang zu meinem Canabisdoktor war während dieser Zeit blockiert, und die Preise dessen waren für mich sehr hoch, weshalb ich es illegal nur aus Eigenzweck genutzt habe. Karlheinz Kögel steckt hinter alle meine Schicksalsschläge, weshalb ich bedenken habe, dass meine zukünftige Justizvorkommnisse negativ beeinflusst werden. Er ist aufgrund seiner politischen Macht mir sehr überlegen, weshalb ich vermute, dass ich nach dem Landen von Oslo nach Frankfurt eine böse Überraschung erwartet. Ich habe das Vertrauen zu dem deutschen Gesetz verloren, weshalb ich dringend einen guten Pflichtverteider brauche, der den Überblick über die gesamte Vorkommnisse hat, welches dazu geführt hat, dass die deutsche Regierung mich jetzt wegen das Retten meines Lebens in ungewollte Schwierigkeiten bringen kann. Ich bitte Sie um Hilfe, weil nur Sie meine Arbeit um die Schutz unserer Kinder verstehen. Ganz gleich in welcher Macht die Kinderschänder (Unterstützer) stecken, kann ich Sie mit meiner Wissenheit keinesfalls unbestraft durchgehen lassen. Doch jetzt sitze ich in der Falle, und nur Cora E.V. vertraue ich. Ich bitte um Hilfe!!!

Mit freundlichen Grüßen

Kidane Yemane